

## Tras operativo de búsqueda encuentran a vecino desaparecido

**TIERRA AMARILLA.** Hubo un trabajo de cuadrillas.

MUNICIPALIDAD DE TIERRA AMARILLA



LAS ACCIONES EFECTUADAS PARA DAR CON EL ADULTO MAYOR.

Un operativo de coordinación entre la Dirección de Seguridad Pública de Tierra Amarilla, Carabineros y vecinos del sector Vizcachas, a la altura del trancque Lautaro, permitió dar con el paradero de un vecino en las cercanías del Fundo San Isidro, quien se encontraba desaparecido hace 4 días.

Tras una reunión de trabajo realizada la jornada del miércoles, se estableció un plan de búsqueda con puntos clave que recorrer y división de trabajo en cuadrillas, que dieron frutos positivos hallándolo en buen estado de salud.

Al respecto, el alcalde Cristóbal Zúñiga, valoró la aparición del vecino “y la preocupación de todos los vecinos del

**60**

años aproximadamente tiene el adulto mayor que fue encontrado en el operativo policial.

sector Vizcachas, la presidenta de la Junta de Vecinos, y a todos quienes nos alertaron y ayudaron a nuestro equipo de Patrulleros para tener este feliz desenlace”.

Personal médico, trasladó al vecino de alrededor de 60 años, al Hospital Regional para monitorear su estado de salud luego de comprobar que llevaba varios días sin ingerir alimentos ni agua, además de encontrarse con contusiones de carácter leve en su cabeza. <3